



そらぐみだより



今年は暖冬が続き、時には汗をかきながら園庭で元気に体を動かす子ども達。一時はインフルエンザも流行ましたが、手洗いうがいを自分達で心掛けるなどしながら冬季の過ごし方を身に付け、しっかりと感染症予防に努めている子ども達です。1月は発表会に向けて毎日練習を頑張っていたそら組さん。お父さんお母さんにかっこいい姿を見せようと張り切って練習しています。発表会練習を頑張った後は気持ちを発散させることができるように戸外の時間も多く取り入れ、男の子はサッカーとドッジボール、女の子は鉄棒でコウモリや地球回りなど様々な技に挑戦することも楽しんでいます。友達への思いやりを育み、ルールを守って遊びに参加できる子が増え、さらに友達との仲が深まってきたそら組さんです。まだまだ寒さが続きますが、35名全員揃って16日の発表会に参加出来るよう引き続き感染症予防に努めていきたいと思います。

今月の保育目標

- ・自分の役割に一生懸命取り組み、達成感や充実感を味わう。
- ・友達と同じ目標に向かって力を合わせ、思いやりの気持ちを育む。
- ・行事の由来や内容に興味を持ち、親しむ。

今月の行事予定

- 1日(金) 豆まき
14日(木) 発表会リハーサル(9:15~)
お弁当日
15日(金) 身体計測
16日(土) 第4回以上児生活発表会
21日(木) 負担金袋配布
25日(月) 避難消火訓練
28日(木) お誕生会
3月のクラス便り配布

発表会練習、頑張っています！

☆ 合奏 ☆

子ども達の可能性を信じて難易度の高い曲を選びました。メロディオンを担当する子ども達は初めてのシャープやフラットの記号にも挑戦しています。毎日給食を食べ終わった後すぐに練習を始め「出来なかった所は持て帰って家でも練習してきたい！」と言う程前向きに取り組んでいます。

☆ 和太鼓 ☆

女の子の前で披露するといつも以上に腰が低くかっこいい姿勢になる男の子。みんなで声を合わせて頑張っています。

☆ 日舞 ☆

浴衣を喜び、日本舞踊の動きを1つひとつマスターしていく女の子。2月から本園舎で着物を着て練習していくことを凄く楽しみにしています。

☆ 劇(浦島太郎) ☆

選曲も振り付けも子ども達で話し合って意見を出し合い、みんなで劇を作りあげています。明るい雰囲気の中で笑顔が多く、自分達で劇を盛り上げようとする姿も見られています。

☆ 劇(白雪姫) ☆

まだまだ1人ひとり恥ずかしさが出ている子ども達ですが、回数を重ねるうちに自分の殻を破って大きく表現する子が少しずつ増えてきました。浦島太郎チームに負けないと元気よく声を出す練習をしています。

第4回以上児生活発表会について

登園時間：8:30～9:00

(準備等もありますので時間厳守でお願いします)

開始時間：9:15～

服装：園服(必ず名札をつけてきて下さい)

紺靴下(膝上不可・ワンポイント可)

体操服上下(下に白い長袖Tシャツ着用可)

※0歳児につきましては通常の土曜保育と同様で

保育は行っていませんので保護者の方と一緒にご覧ください。